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Padule di Fucecchio, verso un progetto
complessivo di rilancio
Annunci Google

Articolo pubblicato il: 02/10/2014

FIRENZE - Un progetto di rilancio complessivo del padule di Fucecchio. E' la volontà comune

emersa oggi al termine dell'incontro che l'assessore regionale all'ambiente Anna Rita Bramerini

ha avuto con gli enti locali interessati: Province di Firenze e Pistoia, i Comuni di Ponte

Buggianese, Cerreto Guidi, Monsummano Terme, Larciano, Fucecchio e il Consorzio di Bonifica

Basso Valdarno. Al termine dell'incontro è stato condiviso un percorso che prevede che la

Provincia di Pistoia elabori entro questo mese una proposta di protocollo d'intesa da

sottoscrivere da parte della Regione e delle amministrazioni provinciali e comunali dell'area

interessata alla tutela del padule. Il protocollo prevederà l'individuazione di obiettivi di tutela e

modalità di valorizzazione dell'area che saranno oggetto di un progetto complessivo di rilancio

ambientale e di ecoturismo che la Regione si impegna, secondo le sua disponibilità, a

cofinanziare.

ARTICOLI CORRELATI: 
http://www.toscana-notizie.it/-/padule-di-fucecchio-verso-un-progetto-

complessivo-di-rilancio 
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HOME Atti ispettivi Progetti di legge Cittadini alla Camera Cittadini al Senato Eventi Materiali Comunicati Trasparenza

Scritto da M5S Senato News pubblicato il 03.10.14 13:24

HOME Agricoltura

Alluvione in Gargano, vicini alla Puglia

 Commenti: View

È assurdo che l'altro ieri ci
sia stato il secondo
consiglio dei ministri dopo
l'alluvione sul Gargano in
Puglia e a quasi un mese dai
fatti del 3‐6 settembre, il
governo non abbia preso
alcuna decisione per aiutare
le comunità e le imprese
garganiche danneggiate
fortemente dall'evento
atmosferico.

Renzi e Vendola dormono.
Ma quando parlano cercano alibi per coprire le loro mancanze: da quanto
tempo non vengono stanziati fondi ai consorzi di bonifica? 
Che fine hanno fatto i carteggi che dovevano arrivare a Roma per dichiarare lo
stato di emergenza? E perché dichiarano di voler risarcire solo il pubblico
senza aiutare le imprese?

Siamo stati in Puglia per incontrare i cittadini e scrivere insieme a loro un atto
parlamentare che potesse ripristinare, nel più breve tempo possibile, i danni
causati dalle piogge di quei giorni. Oggi a cinque giorni dalla nostra visita ci
siamo incontrati per pianificare le prossime mosse in favore delle popolazioni
colpite dall'alluvione:

Depositeremo alla Camera dei Deputati e al Senato la mozione scritta insieme
ai cittadini.
Proponiamo di farla votare il prima possibile sia alla Camera che al Senato,
chiedendone la sottoscrizione da parte di tutti i parlamentari pugliesi al di là
di colori e parti politiche.
Nel frattempo stiamo sfruttando tutte le occasioni in Commissione e in Aula
per far votare le proposte raccolte sabato da agricoltori, imprenditori,
pescatori e altri cittadini.

Abbiamo promesso ai cittadini del Gargano che torneremo lì nei prossimi mesi.
E vogliamo fare in modo che una gemma delle gemme della Puglia torni a
splendere come prima.

Avvertenze da leggere prima di intervenire su questo blog

Please enable JavaScript to view the comments powered by Disqus.

| Commenta

Membri Camera

‐ LUPO Loredana
‐ BENEDETTI Silvia
‐ GAGNARLI Chiara
‐ L'ABBATE Giuseppe
‐ BERNINI Massimiliano
‐ PARENTELA Paolo
‐ GALLINELLA Filippo

Membri Senato

‐  GAETTI Luigi 
‐  FATTORI Elena 
‐ DONNO Daniela
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Soddisfazione dell’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna per la
nomina di Vincenzi presidente ANBI
3 ott 2014 - 63 letture // 

L’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna
(URBER) ha colto con soddisfazione la decisione del
Consiglio di ANBI di nominare il modenese
Francesco Vincenzi alla presidenza nazionale del
sistema di bonifiche. Le qualità gestionali ed
operative di Vincenzi, presidente del Consorzio di
Burana, hanno consentito di contribuire in modo
decisivo, insieme ad URBER, alla mitigazione di
gravi problematiche vissute nei difficili momenti che
hanno sottoposto nell’ultimo periodo il territorio
regionale, ed in particolare quello di Modena, a
violenti fenomeni metereologici come il terremoto e
l’alluvione del Secchia.
L’ esperienza diretta, maturata in un comprensorio
sempre più al alto rischio dal punto di vista

geomorfologico, potrà rappresentare un aiuto in più anche nell’ analisi e nelle proposte per un paese, come
l’Italia, che vive quotidianamente le stesse gravi problematiche dell’ Emilia Romagna. Nel processo di
rinnovamento aperto da ANBI, l’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna, augura a Francesco Vincenzi al neo
direttore generale Massimo Gargano e al Consiglio tutto, in cui figura anche il vicepresidente bolognese Giovanni
Tamburini (presidente della Bonifica Renana), un buon lavoro per le impegnative e stimolanti sfide che li
attendono. Un ringraziamento sentito per aver contribuito, nel corso degli anni, con indubbia capacità ed eccelsa
professionalità a definire le linee guida della bonifica moderna va esteso al direttore generale uscente Anna
Maria Martuccelli.

  ► Modena
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Unione Regionale Bonifiche Emilia Romagna: "Soddisfazione per la nomina di Vincenzi alla presidenza ANBI"

UNIONE REGIONALE BONIFICHE EMILIA ROMAGNA:
"SODDISFAZIONE PER LA NOMINA DI VINCENZI ALLA
PRESIDENZA ANBI"
Scritto da  URBER  Venerdì, 03 Ottobre 2014 11:16  Stampa  Email

IL PRESIDENTE NAZIONALE ANBI FRANCESCO VINCENZI (a destra) E IL PRESIDENTE REGIONALE URBER MASSIMILIANO PEDERZOLI.

Cambio al vertice della presidenza dell'Associazione Nazionale Bonifiche Italiane (ANBI): nominato il modenese

Francesco Vincenzi -

Parma, 3 Ottobre 2014 –

L'Unione delle Bonifiche dell'Emilia Romagna (URBER) ha colto con soddisfazione la decisione del Consiglio di
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limitazioni al traffico contro le PM10

in Cronaca Reggio Emilia

ANBI di nominare il modenese Francesco Vincenzi alla presidenza nazionale del sistema di bonifiche. Le

qualità gestionali ed operative di Vincenzi, presidente del Consorzio di Burana, hanno consentito di contribuire in modo

decisivo, insieme ad URBER, alla mitigazione di gravi problematiche vissute nei difficili momenti che hanno

sottoposto nell'ultimo periodo il territorio regionale, ed in particolare quello di Modena, a violenti fenomeni metereologici

come il terremoto e l'alluvione del Secchia.

L' esperienza diretta, maturata in un comprensorio sempre più ad alto rischio dal punto di vista geomorfologico, potrà

rappresentare un aiuto in più anche nell' analisi e nelle proposte per un paese, come l'Italia, che vive quotidianamente le

stesse gravi problematiche dell' Emilia Romagna. Nel processo di rinnovamento aperto da ANBI, l'Unione delle

Bonifiche dell'Emilia Romagna, augura a Francesco Vincenzi al neo direttore generale Massimo Gargano e al

Consiglio tutto, in cui figura anche il vicepresidente bolognese Giovanni Tamburini (presidente della Bonifica Renana), un

buon lavoro per le impegnative e stimolanti sfide che li attendono. Un ringraziamento sentito per aver contribuito,

nel corso degli anni, con indubbia capacità ed eccelsa professionalità a definire le linee guida della bonifica moderna va

esteso al direttore generale uscente Anna Maria Martuccelli.

(Fonte: ufficio stampa URBER)

Pubblicato in  Comunicati Ambiente Emilia

Tag:   URBER   Territorio Emilia Romagna   Territorio Modena
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Redazione ParmaToday  · 3 Ottobre 2014

Anbi, Francesco Vincenzi nominato
presidente nazionale del sistema di
bonifiche
L'Unione delle Bonifiche dell'Emilia Romagna (URBER) ha colto con
soddisfazione la decisione del Consiglio di ANBI di nominare il modenese
Francesco Vincenzi alla presidenza nazionale del sistema di bonifiche

L’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna (URBER) ha colto con soddisfazione la decisione
del Consiglio di ANBI di nominare il modenese Francesco Vincenzi alla presidenza

nazionale del sistema di bonifiche. Le qualità gestionali ed operative di Vincenzi, presidente

del Consorzio di Burana, hanno consentito di contribuire in modo decisivo, insieme ad URBER,
alla mitigazione di gravi problematiche vissute nei difficili momenti che hanno sottoposto nell’ultimo
periodo il territorio regionale, ed in particolare quello di Modena, a violenti fenomeni metereologici
come il terremoto e l’alluvione del Secchia.

L’ esperienza diretta, maturata in un comprensorio sempre più al alto rischio dal punto di vista
geomorfologico, potrà rappresentare un aiuto in più anche nell’ analisi e nelle proposte per un
paese, come l’Italia, che vive quotidianamente le stesse gravi problematiche dell’ Emilia
Romagna. Nel processo di rinnovamento aperto da ANBI, l’Unione delle Bonifiche dell’Emilia
Romagna, augura a Francesco Vincenzi al neo direttore generale Massimo Gargano e al
Consiglio tutto, in cui figura anche il vicepresidente bolognese Giovanni Tamburini (presidente
della Bonifica Renana), un buon lavoro per le impegnative e stimolanti sfide che li attendono. Un
ringraziamento sentito per aver contribuito, nel corso degli anni, con indubbia capacità ed eccelsa
professionalità a definire le linee guida della bonifica moderna va esteso al direttore generale
uscente Anna Maria Martuccelli.
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Soddisfazione dell’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna per la
nomina di Vincenzi presidente ANBI
3 ott 2014 - 79 letture //

L’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna
(URBER) ha colto con soddisfazione la decisione del
Consiglio di ANBI di nominare il modenese
Francesco Vincenzi alla presidenza nazionale del
sistema di bonifiche. Le qualità gestionali ed
operative di Vincenzi, presidente del Consorzio di
Burana, hanno consentito di contribuire in modo
decisivo, insieme ad URBER, alla mitigazione di
gravi problematiche vissute nei difficili momenti che
hanno sottoposto nell’ultimo periodo il territorio
regionale, ed in particolare quello di Modena, a
violenti fenomeni metereologici come il terremoto e
l’alluvione del Secchia.
L’ esperienza diretta, maturata in un comprensorio
sempre più al alto rischio dal punto di vista

geomorfologico, potrà rappresentare un aiuto in più anche nell’ analisi e nelle proposte per un paese, come
l’Italia, che vive quotidianamente le stesse gravi problematiche dell’ Emilia Romagna. Nel processo di
rinnovamento aperto da ANBI, l’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna, augura a Francesco Vincenzi al neo
direttore generale Massimo Gargano e al Consiglio tutto, in cui figura anche il vicepresidente bolognese Giovanni
Tamburini (presidente della Bonifica Renana), un buon lavoro per le impegnative e stimolanti sfide che li
attendono. Un ringraziamento sentito per aver contribuito, nel corso degli anni, con indubbia capacità ed eccelsa
professionalità a definire le linee guida della bonifica moderna va esteso al direttore generale uscente Anna
Maria Martuccelli.
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« INDIETRO

Allattamento al seno: domani flash mob
all’Informagiovani Modena

AVANTI »

Modena: verso la Marcia per la Pace con uno
spettacolo sui migranti

» Regione

Soddisfazione dell’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna per la
nomina di Vincenzi presidente ANBI
3 ott 2014 - 78 letture //

L’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna
(URBER) ha colto con soddisfazione la decisione del
Consiglio di ANBI di nominare il modenese
Francesco Vincenzi alla presidenza nazionale del
sistema di bonifiche. Le qualità gestionali ed
operative di Vincenzi, presidente del Consorzio di
Burana, hanno consentito di contribuire in modo
decisivo, insieme ad URBER, alla mitigazione di
gravi problematiche vissute nei difficili momenti che
hanno sottoposto nell’ultimo periodo il territorio
regionale, ed in particolare quello di Modena, a
violenti fenomeni metereologici come il terremoto e
l’alluvione del Secchia.
L’ esperienza diretta, maturata in un comprensorio
sempre più al alto rischio dal punto di vista

geomorfologico, potrà rappresentare un aiuto in più anche nell’ analisi e nelle proposte per un paese, come
l’Italia, che vive quotidianamente le stesse gravi problematiche dell’ Emilia Romagna. Nel processo di
rinnovamento aperto da ANBI, l’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna, augura a Francesco Vincenzi al neo
direttore generale Massimo Gargano e al Consiglio tutto, in cui figura anche il vicepresidente bolognese Giovanni
Tamburini (presidente della Bonifica Renana), un buon lavoro per le impegnative e stimolanti sfide che li
attendono. Un ringraziamento sentito per aver contribuito, nel corso degli anni, con indubbia capacità ed eccelsa
professionalità a definire le linee guida della bonifica moderna va esteso al direttore generale uscente Anna
Maria Martuccelli.
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35 Kg di cocaina sequestrati a Ravenna dall’Ufficio Dogane

Monito di Confagricoltura Emilia Romagna: “modificare subito la tabella dei parametri qualitativi del

pomodoro da industria”

Qualità dell’aria: inasprite le limitazioni al traffico. Confesercenti E.R allarmata per le ricadute sulle piccole e

medie imprese

Pensa a un'assicurazione auto
conveniente che ti offre un
consulente personale pronto a
consigliarti. Scopri Quixa.
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